

## Baloncesto

# Un gigante para el Oviedo

El Madrid, a punto de ceder al Unión Financiera a una de sus grandes promesas, el brasileño Felipe dos Anjos, de 2,18

**Oviedo, Antonio LORCA**  
En el Madrid de baloncesto lo tienen muy claro. Sus tres grandes proyectos de futuro son el esloveno Luka Doncin, el serbio Dino Radoncic y el gigante brasileño Felipe dos Anjos. Este último jugará la próxima temporada en Oviedo, en el Unión Financiera de la LEB Oro. El pívot, de 18 años y 2.18 de estatura, vivirá en el conjunto carbayón su primera experiencia profesional tras destacar en los juveniles del Madrid y en el filial blanco que juega en la Liga EBA.

El Madrid quiere que un jugador que tiene muchas papeletas para militar en el futuro en la NBA empiece a coger minutos en una liga exigente como la LEB Oro. Dos Anjos llegó al Madrid con tan solo 12 años. Los blancos lo trajeron para verlo jugar en la Minicopa, un torneo que se juega coincidiendo con la Copa del Rey. En principio ese año no se iba a quedar aún en el Madrid, pero las buenas sensaciones que dejó en el torneo aumentaron el interés de los blancos y a los pocos meses ya estaba en el club.

En el Madrid han trabajado mucho con este jugador para ayudarlo a progresar y mejorar sus movimientos debajo del aro. Se



Felipe dos Anjos, a la izquierda, en un partido contra el Barcelona.

trata de un baloncestista que tiene mucha habilidad para jugar de espaldas al aro, buen tacto para anotar y facilidad para coger rebotes ofensivos. "Un jugador de talento", según entrenadores que han seguido su evolución.

El Unión Financiera, por su parte, apuesta fuerte por un jugador de gran potencial pero sin experiencia en la categoría. Un pívot que necesita jugar minutos y adaptarse a una categoría con jugadores que tienen mucho oficio.

La de Felipe dos Anjos será la cuarta incorporación del Unión Financiera para la próxima temporada tras Miquel Salvó, Manuel Rodríguez y Dani Pérez. También seguirán Víctor Pérez y Drew Windler.

## El club ovetense se inscribe en la LEB Oro

**Oviedo, A. L.**

El Oviedo Baloncesto formalizó ayer todos los trámites para inscribir al Unión Financiera en la LEB Oro para la temporada 2016-17. Trámites que garantizan que los asturianos jugarán por cuarto año consecutivo en la segunda categoría del baloncesto español, algo que ningún club asturiano había conseguido hasta la fecha.

En una nota de prensa, el club ovetense añade que confía en el nuevo presidente de la Federación Española, Jorge Garbajosa, para que afronte el que consideran como "preocupante panorama de las ligas españolas de baloncesto en su conjunto, desde la ACB hasta la última de sus competiciones, y que será capaz de atajar, definitivamente, el absurdo y lamentable panorama que presentan las competiciones españolas". El club asegura que su intención es "formar parte de una liga en la que se aseguren dos ascensos y dos descensos".

El Guipúzcoa, por su parte, ha renunciado a jugar en la ACB y se ha inscrito en la LEB Oro.

## Piragüismo

## Éxito del primer encuentro de la mujer piragüista

**Cangas de Onís, J. M. CARBAJAL**

Las aguas del embalse de Trasona acogieron el domingo, simultáneamente al Campeonato de España Sprint para senior, sub-23 y junior, la primera edición del Encuentro de la mujer piragüista con el objetivo de mejorar la participación de la mujer en el piragüismo en general y en las ligas olímpicas en particular, disputándose regatas, tanto por equipos como combinadas, en la modalidad de K-2 y K-4 sobre 2.000 metros en línea. Una jornada inolvidable para el piragüismo español y de manera especial para el Comité Mujer y Piragua de la Federación Española de Piragüismo, del que forma parte la maliayesa Begoña Rodríguez, en su labor de promocionar el piragüismo femenino.



Begoña Rodríguez, primera por la izquierda sujetando la pancarta. | RFEF

no. Un proyecto que de la mano del Consejo Superior de Deportes asume el compromiso de mejorar en las próximas ediciones para convertirse en un punto de encuentro de referencia para todas las mujeres vinculadas al piragüismo, en el que se visibilice y ponga en valor su inestimable aportación al piragüismo. "Tienen el mismo mérito los resulta-

dos de la mujer que los del hombre", aseveró la palista gijonesa Sara Ouzande Iturralde (SD Gauzón-Cabo Peñes), flamante doble campeona de España en K-1 200 metros, tanto en categoría absoluta como en sub-23.

Por otro lado, los seis veces consecutivos vencedores del Descenso del Sella, en K-2, el riose llano Walter Bouzán (Oviedo Ka-

yak-La Ribera) y el gallego afincado en Asturias Álvaro Fernández Fiuza (Grupo Covadonga), junto a Emilio Merchán y Paco Cubelos, formarán la tripulación de la selección española de piragüismo en el Gran Premio Internacional K-4 de Castilla y León, a disputar este fin de semana; el sábado, en el Pisuerga, y el domingo, en Zamora.

## El Descenso del Alto Sella se celebra el domingo

**Arriondas,**

**J. M. CARBAJAL**

El domingo, a las 17 horas, empezará el Descenso del Alto Sella-Memorial Máximo Llamado Olivera, con un recorrido de 9 kilómetros, entre la Mansa de La Llongar (Cangas de Onís) y el puente "Emilio Llamado Olivera", en Arriondas, previo paso por los siempre espectaculares rabones de "El Golondrosu", donde habrá meta volante, siempre y cuando lleguen a meta en tiempo de control.

Asimismo, 30 minutos después de la primera salida —esta para senior, junior y veteranos, tanto K-1 como K-2 y RR—, habrá una segunda salida a la altura de la localidad de Les Roces destinada a las categorías mujeres, infantiles, cadetes y canoístas, en las modalidades K-1 y C-1.

## POLIDEPORTIVO

## La gijonesa Claudia Vicente, con la selección española sub 15

## VOLEIBOL

:: **I. C.** La gijonesa Claudia Vicente, jugadora del Club Voleibol La Calzada, se encuentra estos días concentrada en el CAEP de Soria para preparar el Torneo Internacional sub 15 en Italia, que se disputará desde el 19 al 23 de julio. Vicente aspira a quedarse en la selección definitiva.



La gijonesa Claudia Vicente. I. C.

## El grupista Iván Álvarez formará parte del CAR la próxima temporada

## LUCHA

:: **R. D.** El luchador grupista Iván Álvarez formará parte del Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Madrid la próxima temporada, en la modalidad de grecorromana. El seleccionador nacional, Óscar Sánchez, no pasó por alto sus buenos resultados en un año en el que logró el oro en la categoría cadete en libre olímpica y grecorromana.

## Fallece el expresidente del Athletic Pedro Aurtenetxe

## FÚTBOL

:: **EFE.** Pedro Aurtenetxe, presidente del Athletic entre 1982 y 1990, falleció ayer a los 83 años. Bajo su mandato, el club bilbaíno, que anunció brazaletes negros en su memoria y un minuto de silencio en el primer duelo liguero en San Mamés, conquistó sus dos últimos títulos de Liga, en las temporadas 1982-1983 y 1983-1984, y Copa, en 1984.

## Nuria Vegas y Alba Noriega renuevan con el Mavi NT

## BALONMANO

:: **R. D.** Nuria Vegas y Alba Noriega, jugadoras de la cantera gijonesa, sellaron su renovación por el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada de la División de Honor femenina. Por su parte, la meta Fanny Ruiz, la central-lateral Alejandra Argüelles, así como las extremas Marga Salgado y Cris Pevinda serán las siguientes en prorrogar su vinculación con el club fabril.

## El viento sopla a favor de Froome y Sagan

Con otro ataque sorpresa, el líder le araña doce segundos a Quintana y un minuto al desprotegido 'Purito'

## CICLISMO | TOUR DE FRANCIA

## :: JESÚS GÓMEZ PEÑA

**MONTPELLIER.** A Eusebio Unzué, patrón de Nairo Quintana, el viento de la meta de Montpellier le desordena el flequillo. No puede con él. Pelo en la cara. Maldita tramontana. Si pudiera, el técnico navarro golpearía en la cara al aire que le ha dado otros doce segundos de ventaja a Froome, el líder que ya le saca 35 a Quintana y casi dos minutos a 'Purito' Rodríguez, abandonado por su equipo cuando los abanicos trocearon el pelotón. Unzué se queja del estrés, del peligro, de una tarde de miedo azotada por este soplo que barre la tierra hacia el Mediterráneo. «Ha sido la etapa más dura del Tour. Ha sido un castigo», critica despeinado.

En eso aparece Quintana. Cara preocupada, algo decaída. Viene con prisa. Con hambre. La 'pájara'. Ni siquiera espera a la ducha. Antes corre a por la merienda. Bocados urgentes. El viento ha acelerado tanto la etapa que no ha podido soltar las manos del volante. No ha comido. Ni apenas bebido. «Ha sido el día más difícil», dice ya con la tripa aliviada. Cabecea. «El Tour nos obliga a arriesgar la vida. Solo piensa en el espectáculo», lamenta. Y es cierto, la etapa previa al Mont Ventoux ha sido un espectáculo que le ha castigado a él y que ha premiado la ambición de Sagan, ganador en Montpellier, y la determinación de Froome, el líder que se divierte atacando de amarillo. Ya lo



Varios corredores del equipo Sky de Chris Froome (de amarillo) comandan el pelotón, camino de Montpellier. :: AFP

hizo cuesta abajo y lo hace ahora surfeando el viento. El turno siguiente le espera en el Mont Ventoux, que será recortado en seis kilómetros por las fuertes ráfagas de aire. De eso sí tiene la culpa el viento.

En la muralla de cuento de Carcassonne había revuelto. El aire se había puesto a correr antes que la etapa. El viento es sinónimo de locura. El mistral esparcía las hojas por la salida. Silencio

y dientes apretados en el pelotón, que partió con todo el velamen desplegado. A todo trapo: 164 kilómetros hasta Montpellier por un pasillo de viento lateral. Con ráfagas de 50 kilómetros por hora. Así volaron: a 47 de media. A un palmo del asfalto. Hubo fuga, la de Vichot y Howard. Hubo caídas, como la de Majka y Anaconda. Hubo abanicos, que siempre cortaron a Pinot y Meintjes. No hubo, en cambio,

tiempo ni para comer ni para mear. Era un día de culos apretados, de ciclistas sacando chepa con un gancho tirándoles del cuello. Era, pues, un día de viento en el Tour.

Y hubo algo más. Dos ciclistas fantásticos. Sagan y Froome. El eslovaco es único. Nadie tiene piernas para atacar tanto. A doce kilómetros de Montpellier Sagan sintió que redoblaba el viento. Vio venir esa ráfaga justo antes de una rotonda. Se subió al lomo de la ola, coleta al viento, y se puso a galopar con su compañero Bodnar, al que quería premiar con la victoria. Las ramas del pelotón empezaron a partirse. Era un viento difícil. Salvaje. Pegaba de atrás y de costado. El peor. El que más cuesta domar. El de Sagan. Y el de Froome, que hasta este Tour tenía fama de torpe. Con los viñedos del Languedoc agitando se fue a por Sagan. Le siguió uno de sus fieles, Thomas. Ya eran cuatro. Sagan y Froome se miraron. ¡Varnos, vamos! ¡Gas!

## Cortados

Todos los demás se cortaron en esa rotonda. 'Purito', tan liviano, perdió el paso. «He pillado la mediana por el lado que no debía y... No soy yo el más adecuado para cerrar ese hueco», lamentó. Su equipo, el Katusha, no le socorrió. Peor: echó agua sobre el naufrago. El conjunto ruso eligió defender a su velocista, Kristoff. Tiró de él para atrapar a Sagan y Froome, y se olvidó de 'Purito'. Solo ante el viento.

El Tour se le iba por delante. Sagan y Froome se guiñaron el ojo. De acuer-

## Etapa

1. Sagan, Peter (Tnk)	3h26:33
2. Froome, Christopher (Sky)	m.t.
3. Bodnar, Maciej (Tnk)	m.t.
4. Kristoff, Alexander (Kat)	a 6
5. Laporte, Christophe (Cof)	m.t.

## General

1. Froome, Chris (Sky)	52h34:37
2. Yates, Adam (Obe)	a 28
3. Martin, Daniel (Eqs)	a 31
4. Quintana, Nairo (Mov)	a 35
5. Mollema, Bauke (Tfs)	a 56
6. Bardet, Romain (Alm)	m.t.
7. Henao, Sergio Luis (Sky)	m.t.
8. Valverde, Alejandro (Mov)	a 1:13
9. Van Garderen, Tejay (Bmc)	m.t.
10. Kreuziger, Roman (Tnk)	a 1:28
11. Aru, Fabio (Ast)	a 1:35
12. Rodríguez, Joaquim (Kat)	a 1:52
38. Navarro, Daniel	a 33:49'

do. A repartirse el botín. Froome dudó un momento. «Es que igual estaba gastando mucha energía antes de la etapa del Ventoux». El viento le tentó. «Me gusta atacar vestido de amarillo», confesó. Detrás, Quintana se resignaba. La ráfaga del último abanico le había desnudado. En su grupo, de los suyos sólo estaba Valverde, que iba desbordado. Al colombiano del Movistar le salvaron otros, los equipos de los velocistas, los que recortaron a sólo seis segundos la ventaja con la que Sagan y Froome alcanzaron Montpellier. Seis más seis de bonificación son doce. Más los 23 que ya tenía, dan 35. Con ese margen sobre Quintana afrontará el líder el recortado Mont Ventoux.

## La penúltima jornada de la campaña deja catorce capturas

## PESCA

El Sella, con ocho ejemplares, fue el más prolífico de un día en el que solo el Esva se quedó en blanco

## :: I. A.

**GIJÓN.** La penúltima jornada de la temporada de pesca en los ríos as-

turianos se saldó con catorce salmones capturados. El Sella, con ocho ejemplares, fue un día más, el más prolífico de una jornada en la que no se precintó ningún salmón en el Esva.

Con los ocho salmones echados a tierra en el Sella, 467 son los capturados en sus aguas durante toda la temporada. Ayer lo lograron Borja Díaz Vega, de Cangas de Onís (2,400 kilos, El Barco); un deportista (1, 250 kilos, El Alix); José An-

tonio Noval, de Sariego (1,660 kilos, Sotoduñeñas); José Benito Díaz, de Pola de Siero (2,440 kilos, Remolina); Joaquín Rivero, de Cangas de Onís (2,550 kilos, Barreño); Javier Gutiérrez, de Arriónidas (1,560 kilos, río Piloña); Juan Antines, de Cangas de Onís (2,070 kilos, El Brezu); y José Luis De la Vega, de Nava (3,660 kilos, La Vara).

El segundo río más fértil de la temporada es el Narcea, con 351 salmones capturados. A esa cifra contribuyeron los dos ejemplares echados a tierra ayer por Jorge Antón Mínguez, de Palencia (2,130 kilos, a mosca, coto Carbajal) y Javier Lozano, de León (2,185, a mosca, Juan Castaño).

## LA JORNADA

Río	Ayer	Total
Eo	2	67
Esva	0	17
Narcea	2	351
Sella	8	467
Cares	2	201
Balance	14	1.153

También se precintaron dos salmones ayer en el Cares. Lograron capturarlos Adrián Álvarez, de Oviedo (1,800 kilos, Jacés) y Luis 'El Zapa' (1,800 kilos, Jacés), también ove-tense. Con esos dos ejemplares, el Cares se mantiene como el tercer río más fecundo de la campaña y supera los dos centenares, con 201.

El otro río en el que ayer se precintaron dos salmones fue el Eo. El tevergano Laureano Álvarez pescó un ejemplar de dos kilos, a cebo natural, en Pontenova 3, mientras que el langreano José María Alba completó la jornada con otro de 2,100 kilos, a mosca, en Abres 4. Con ese par de capturas, el total de la temporada en el río del Occidente asturiano, a falta de la última jornada, se sitúa en 67.

El único río asturiano en el que no se echó ningún salmón a tierra ayer fue el Esva, que continúa estancado en las diecisiete capturas. A falta de la jornada de mañana, la última, el balance de la temporada se sitúa en 1.153 ejemplares.